

トラブルを未然に防止 「携帯機器」・「TV」にはルールを

7月7日に玖珠地区青少年健全育成協議会（武石和正会長）の総会があり、情報交換と26年度の事業計画および予算案が承認されました。

ご来賓のあいさつで、子どもが元気にあいさつがでているのでとてもうれしいというお話がありました。生活の基本的なマナー（しつけ）は家庭の責任でしっかりとけていくべきものとも言わされました。

玖珠警察署の末綱生活安全課係長より、最近の郡内青少年補導の現状と傾向についての説明があり、気になつてることを「見逃し」たり、「見過ごし」していると、やがて望まない芽が大きくなつっていくと述べられました。小・中・高校の各学校から子どもの様子を取り

組みが報告された後、「携帯電話・ライン」のことで意見が交わされ、携帯電話は大変便利で今では欠かせない物のひとつにもなっているが、保護者の手が及ばない所でのブレーキの効かない使用は学習や日常生活の大好きな妨げになり、トラブルにもなることの心配が出されました。玖珠中学校PTAが提起し取り組んでいる「ストップ・ザ・トラブル 携帯電話等通信機器 4カ条」が紹介さ



<年間主要活動>

- ◇子ども釣り大会 (9月)
- ◇親子伐株登山 (10月)
- ◇工作教室 (12月)
- ◇野鳥観察会 (1月)
- ◇防犯パトロール (祇園、地蔵講、定例月)



「あいさつの励行」と「はきもの揃え」を!

玖珠中学校（コミュニティ・スクール）では、生徒の健全育成にむけて学校・家庭・地域が一体となって取り組んでいます。

各ご家庭でも「あいさつの励行」と「はきもの揃え」の取組みを、お願いいたします。



会長の中山キミ子さん（左）
と前会長の手島照子さん

食推協のみならず、これからも、地域の健康維持のためにご尽力よろしくお願ひします。

玖珠町食生活改善推進協議会（中山キミ子会長）は、内閣府などが主催する「第9回教育推進全国大会」（長野市）で教育促進ボランティア表彰を受けました。

高校3年生に健康的な食習慣を身に付けてもらおうと、町内の森高校、玖珠農業高校で食育セミナーを開いたり、玖珠地区では、コミュニティ主催の「子ども料理教室」の講師をしていただいています。

表彰

食推協では、親元を離れて1人暮らしを始める高校3年生に健康的な食